



S.C. NORD PARISIEN

PRÉSENTATION DES CANDIDATS POUR LE BUREAU 2023-2025

DIFFUSION DE LA LISTE DES CANDIDATS LE MERCREDI 19 AVRIL 2023

VOTE EN LIGNE LE MERCREDI 26 AVRIL 2023 JUSQU'À 23H

RÉSULTAT : LE JEUDI 27 AVRIL 2023



SE PRÉSENTENT
(PAR ORDRE ALPHABÉTIQUE)

NEW!



CANDIDAT
AU POSTE DE
SECRETAIRE GENERAL

**Paul
BERNARD**

PRÉSENTATION

Je suis actuellement éducateur spécialisé en prévention spécialisée dans un quartier populaire du 20^e. J'accompagne des jeunes et des familles qui vivent sur ce territoire afin de prévenir et réduire les phénomènes de marginalisation.

Dans mon parcours, j'ai pu m'investir dans plusieurs associations ou ONG (Secours Populaire, Amnesty International, Conseil de quartier), guidé par une aspiration à la solidarité, l'entraide et l'équité.

Je suis inscrit au club en section loisirs depuis la saison 2021/2022. Comme beaucoup, j'ai été séduit par l'identité du club et l'esprit de famille qui se dégage aussi bien de l'encadrement des différents créneaux loisirs que de la promotion du parcours des équipes compétitives.

Je souhaite aujourd'hui m'investir bien plus dans la vie du club afin de porter ses valeurs et ses projets. Je suis prêt à donner de mon temps pour m'impliquer dans la gestion administrative du club.

C'est pourquoi je postule pour le poste de secrétaire général.

NEW!



CANDIDAT AU POSTE
DE VICE-PRESIDENT

**Anthony
REY**

PRÉSENTATION

Je travaille dans le domaine de la traduction, pour une petite entreprise où la diversité est clé. De par mon métier, je suis quelqu'un de ponctuel, de discret et de rigoureux.

En ce qui concerne le club, je joue en loisirs senior depuis septembre 2021. Depuis ce moment, j'aime énormément le club et ses membres à tel point que j'y passe pas mal de temps.

Beaucoup d'entre vous, en loisirs comme en en compétition, m'ont très certainement déjà croisé ou rencontré. Lors d'un match à Ladoumègue, vous pouvez souvent me voir sur le terrain pour aider à l'installation, à la table que ce soit comme marqueur pour les matchs de nos équipes de nationale ou en coupe de France, ou simplement aux manettes du scoreur pour que vous puissiez suivre le score du match dans les meilleures conditions. Dès que je le peux, je suis présent sur place pour donner un coup de main et assister aux matchs des différentes équipes jeunes ou séniors.

Le projet du club est très riche et stimulant autant du côté sportif que du côté social. Et cela me pousse à m'impliquer encore plus dans le club pour épauler et assister le président actuel. et apporter une aide concrète.

C'est pour toutes ses raisons que je souhaite être vice-président.



SE REPRÉSENTENT (PAR ORDRE ALPHABÉTIQUE)



CANDIDAT AU POSTE
DE PRESIDENT

**Dhak
ENNIFAR**
(actuel président)

PRÉSENTATION

Côté professionnel, dans le domaine de la banque d'investissement depuis presque 18 ans, j'ai occupé des rôles bien variés (quant, audit, gestion de projet, consultant stratégie, consultant management, projet innovation).

Côté sport, le volleyball coule dans mes veines et j'en suis un fervent passionné. Fils et neveu de joueurs professionnels, j'ai été moi-même à leur instar joueur de volleyball puis coach dans trois pays (Tunisie, Etats-Unis et France). J'ai quitté la sphère du volleyball international en 2009 avant d'y replonger en 2015. Je prenais alors notamment la présidence d'une petite association de quartier qui s'est avérée être dans une situation critique tant dans sa gestion d'activités que d'un point de vue économique. J'avais alors présenté un projet sportif et social aux administrations visant à redresser, relancer et développer l'association pour en faire une référence d'ici 2030.

Depuis, le projet surprend par son avancée et ses réalisations: des résultats sportifs très encourageants, actuel 4^{ème} plus gros club fédéral en France en terme de licenciés, reconnu au plus haut niveau de formation fédérale, lauréat de projets sociaux tels qu'acteur de la lutte contre la discrimination envers les femmes ou encore dans la sensibilisation du zéro plastique.

Cependant, bien que le projet soit en avance par rapport à sa projection initiale, il reste encore beaucoup à faire d'un point de vue stratégique pour atteindre les performances sportives et sociales visées. Ensemble et avec un bureau plus actif et dynamique, il faut aller plus loin. C'est tout simplement la raison qui me pousse aujourd'hui à continuer au SCNP.



CANDIDAT AU POSTE DE
VICE-PRESIDENT OU AU
POSTE DE TRESORIER

**Alain
EWANE**
(actuel vice-président)

PRÉSENTATION

Dans le civil, je suis Responsable de la Réglementation Chimique et Projets et je représente ma société dans les organisations professionnelles Européennes

Côté sport, précédemment créateur et président de L'ESVM ayant fusionner avec le club, je suis Vice-président du club depuis 2015. Actuellement, je suis aussi entraîneur de l'équipe féminine du club évoluant en Nationale 2.

Pourquoi me représenter ? Pour apporter mon expertise et mon expérience au SCNP, club qui est en pleine expansion et a besoin de stabiliser.



CANDIDATE AU POSTE
DE TRESORIERE

**Florence
LAM**

(actuelle trésorière)

PRÉSENTATION

Je suis une personne qui n'aime pas faire les choses à moitié. Maman de bientôt trois enfants, je suis une personne très active, organisée et qui aime que les choses soient faites de façon sérieuse.

J'ai intégré le club en 2018 et depuis, j'ai à cœur de suivre les évolutions, progressions du club et reste disponible dès que possible pour soutenir et aider en cas de besoin.

C'est entre autres pour cette raison que je suis devenue trésorière du club et membre du bureau. Appuyé par un cabinet d'expert comptable qui suit de près le club, la gestion de la trésorerie est primordiale pour un club comme le nôtre. Après avoir injecté avec le président actuel des ressources nécessaires pour sauver le club, celui-ci se redresse financièrement année après année grâce à la stratégie mise en place. Le travail doit continuer pour que la situation se stabilise encore plus.

C'est dans cette dynamique positive que j'ai souhaité me représenter pour un autre mandat et ainsi pérenniser les actions du projet mis en place.

Pour l'anecdote, je suis aussi joueuse de l'équipe réserve féminine.